

Rapport ICOM-CECA 2024

MARINA GROSS-HOY

Coordinatrice régionale pour l'Amérique du Nord et rédactrice du texte anglais
éditeur

En 2024, la région Amérique du Nord (États-Unis et Canada) a réfléchi à des stratégies pour augmenter le recrutement de nouveaux membres de la CECA dans notre région, ainsi qu'à la manière de mieux servir nos membres existants. J'ai été soutenue dans ces réflexions par des réunions régulières avec Susan Rowe (États-Unis) et Elsa Bailey (États-Unis), et nous sommes ravis d'accueillir Heidi Weber (Canada) en tant que nouvelle correspondante nationale pour le Canada.

En plus de mon rôle de coordinatrice régionale, j'ai géré l'édition des textes en anglais pour les documents du CECA. Ces projets comprenaient la révision des textes anglais pour les bulletins d'information, le réseau des jeunes membres, la conférence de la CECA à Athènes et les publications. Ce travail participe à la mission de la CECA de rendre les recherches et les activités du réseau accessibles aux membres dans les trois langues officielles de l'ICOM.

J'ai eu l'occasion de faire partie du jury du Prix du réseau des jeunes membres du CECA aux côtés d'Angela Manders et de Margarita Laraignée. Comme c'était la deuxième année que la CECA proposait ce prix, nous avons pu mettre à profit les enseignements tirés du processus de l'année dernière pour mettre à jour les lignes directrices et les critères de sélection. Je remercie tous les candidats d'avoir soumis des vidéos attrayantes qui présentaient leurs projets innovants aux visiteurs. Félicitations à la lauréate, Adriana Palafox Argáiz, qui a présenté son projet lors de la conférence CECA de cette année à Athènes.

J'aimerais également féliciter Jessica BrodeFrank (US), membre du CECA de la région Amérique du Nord, qui a remporté le prix Colette Dufresne-Tassé cette année.

En cette fin d'année 2024, je suis reconnaissante à ce réseau de professionnels de musées passionnés, engagés dans le travail au service de leurs communautés par le biais de projets d'éducation et d'action culturelle. Je vous souhaite à tous paix et solidarité pour l'année à venir.